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Introduzione 

E prima di finire, può darsi che alcune perso-

ne che mi ascoltano, non abbiano mai cono-

sciuto l’amore divino di Gesù, voi avete prova-

to ad amare altre persone con il vostro natura-

le amore umano e molto spesso è stato un fal-

limento e ora che avete ascoltato questo mes-

saggio, può darsi che diciate: “Io ho bisogno di 

questo amore, ho bisogno dell’amore di cui sta 

parlando quest’uomo! Io ho bisogno di questo 

amore nel mio cuore e nella mia vita! “ 

Se questo è vero per voi, ora dite questo a 

Gesù: Signore, io voglio il Tuo amore nel mio 

cuore e nella mia vita! Io voglio che il Tuo 

Spirito d’amore riempia il mio cuore, così che 

io possa amare Te e amare gli altri con lo stes-

so amore con cui Tu hai amato me, anche colo-

ro che nemmeno Ti conoscono e non hanno 

camminato con Te nel passato! Oggi ti do la 

mia vita e Ti dico Signore, che io sono pronto 

a deporre la mia vita per Te, che invece di voler 

vivere una vita egoistica, voglio vivere per Te e 

vivere per gli altri, così Ti prego ora di riversare 

il Tuo amore nel mio cuore! 

Cari amici ovunque voi siate, io so che Dio lo 

sta compiendo proprio ora nel vostro cuore, 

così cominciate a ringraziarlo e non guardate 

alle vostre sensazioni, ma cominciate proprio 

a ringraziarlo! Io credo che voi sentiate, che voi 

vi rendiate conto che sta accadendo qualcosa 

in voi, che qualcosa sta cambiando in voi pro-

prio ora! 

VIVERE LA 
VITA DI GESÙ 
MIO CUORE! 
Pastor Colin Urquhart

13/09/2020



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it2

E questo amore prende possesso del vostro 

cuore, forse per la prima volta o almeno in un 

modo nuovo! Grazie Gesù! Grazie Signore! Ti 

benedico Signore che Tu sei sempre fedele nel 

modo in cui Tu mi ami e possa anche io essere 

fedele, nel modo in cui io amo Te e amo gli altri, 

nel prezioso nome di Gesù! Amen! 

Prima parte 

È così bello essere con voi oggi, venire a visitar-

vi nelle vostre case e potervi portare la parola 

di Dio. Voglio iniziare con una domanda molto 

semplice, alla quale voi non troverete diffici-

le rispondere; in queste due ultime settima-

ne, abbiamo considerato Gesù, ora consideria-

mo questo: credete che Gesù sia perfetto, che 

in Lui non ci sia alcun peccato, che non c’è mai 

stato alcun peccato, anche quando Lui ha pas-

sato il Suo tempo qui sulla terra? Lui è vissuto 

nella perfezione? 

Quindi voi credete che Gesù è perfetto ed è 

anche sempre stato perfetto, poiché Lui è sem-

pre lo stesso: ieri, oggi e per sempre? 

Sono sicuro che tutti voi, che lo conoscete 

avrete detto: “Si! Amen! Questo è ciò che io 

credo!” 

E naturalmente è solo perché Lui è stato per-

fetto, quando Lui è vissuto sulla terra, che ha 

potuto offrire al Padre il sacrificio perfetto, che 

avrebbe coperto tutti i nostri peccati, tutti i 

nostri fallimenti, tutte le nostre malattie, tutti i 

nostri bisogni! 

Un sacrificio perfetto, che avrebbe vinto tutte 

le cose negative e distruttive che il demonio 

vuole portare nella vita delle persone. Quindi 

io sono sicuro, che noi siamo tutti d’accor-

do sul fatto che Gesù è stato, è e sarà sempre 

perfetto! 

Naturalmente questo significa che in Lui non 

può esserci nulla di imperfetto! 

In Lui non può esserci nulla di peccamino-

so! Allora che cosa ne dite di quella scrittura 

che appare ora sullo schermo? Anche voi siete 

inclusi in Cristo, quando avete udito le parole di 

verità, il Vangelo della vostra salvezza. 

Quando avete creduto, voi siete stati consa-

crati con il sigillo: lo Spirito Santo promesso! 

Allora quando all’inizio siete diventati dei cre-

denti, quando siete nati di nuovo, quando Dio 

vi ha resi in unità con Gesù, in realtà Lui vi ha 

messi in Cristo. Quindi se non può esserci nulla 

d’imperfetto o peccaminoso in Cristo, questo 

significa che Dio ha dovuto rendervi perfetti, 

deve avervi reso senza peccato prima di met-

tervi in Cristo, altrimenti Cristo sarebbe pieno 

di persone peccaminose ed imperfette! Questo 

sembra non avere molto senso! 

Paolo dice anche: “È grazie a Dio che voi siete 

in Cristo Gesù.” 

Lo potete vedere questo versetto da I Corinzi: 

è per Lui, è grazie a Dio che voi siete in Cristo 

Gesù! Naturalmente, voi potete anche sape-

re che, secondo la scrittura, voi siete seduti nei 

luoghi celesti. Allora per un momento pensia-

mo anche al cielo! Credete che ci possa essere 

qualcosa di imperfetto nel cielo? 

Quando alla fine noi andremo a vivere con Dio 

nella Sua Gloria, non vi aspettate alcun pecca-

to, nessuna imperfezione, nessuna malattia, 

nulla che sia imperfetto e Dio vi vede già seduti 

con Cristo nei luoghi celesti! 

Come può essere che Dio vi veda resi perfetti? 

Noi sappiamo che in cielo ogni cosa è Santa, 

naturalmente Dio è Santo e tutti gli abitan-

ti dei Cieli proclamano: “Santo! Santo! Santo 

è il Signore Dio onnipotente che è, che era e 

che verrà!” Tutte le creature viventi, intorno al 

Trono sono tutte Sante! Tutto è Santo! Non c’è 

nulla che non sia Santo nel cielo! 
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Così, se voi siete seduti con Cristo, in qualche 

modo, voi dovete essere senza peccato, e in 

qualche modo, voi dovete essere stati resi per-

fetti, in qualche modo resi santi, altrimenti la 

vostra presenza in cielo non sarebbe possibile! 

Vi ricordate che originariamente lucifero guida-

va i cori celesti dell’adorazione a Dio, ma quan-

do Lui e si è ribellato contro Dio, Gesù ha detto: 

“Io ho visto satana cadere come folgore dal 

cielo!” 

Non ci può essere nulla di imperfetto nel cielo, 

perché sarebbe immediatamente gettato fuori! 

Quindi come può essere che voi siate seduti 

con Lui nei luoghi celesti? 

Perché vedete, noi possiamo anche fallire in 

qualcosa, ma Dio ci deve rendere senza colpa, 

perfetti, santi, anche se voi vi conoscete abba-

stanza bene, da sapere che ci sono molte cose 

nella vostra vita che continuano a non esse-

re sante; il modo in cui pensate, qualche volta 

le cose che dite, e tristemente qualche volta, 

anche le cose che fate, cose che certamente 

non sono perfette e tristemente a volte si trat-

ta perfino di peccati! Quindi come possiamo 

dire che Dio ci ha resi perfetti, che Dio ci ha resi 

senza colpa, che Dio ci ha resi santi, eppure 

sapere che nelle nostre vite ci sono delle cose 

che sono così in contraddizione con questo, 

cose che sperimentiamo nella realtà? 

Quindi, prima di tutto, dobbiamo render-

ci conto di che cosa crediamo della parola di 

Dio: crediamo che questa Bibbia sia la paro-

la di Dio? Che sia la verità? Ciò che ha detto 

Dio? Quello che Lui ha stabilito come verità per 

tutta l’eternità? Noi non vogliamo avere una 

posizione mentale contro quella di Dio! I Suoi 

pensieri sono più grandi dei nostri! Le Sue vie, 

sono vie più alte! Quindi dobbiamo guarda-

re alla scrittura e vedere ciò che dice, ciò che 

Dio dice nella Sua parola a proposito di questo. 

Allora cominciamo con l’idea che noi siamo 

senza colpa, questo vuol dire che anche quan-

do siamo colpevoli di qualcosa, anche se abbia-

mo compiuto qualche peccato, quando Dio ci 

perdona, Lui sradica il peccato così pienamen-

te, così perfettamente, che quando Lui guarda 

a noi, Lui non vede peccato, ma vede qualcuno 

che è senza colpa, senza macchia, senza alcu-

na condanna, privo di alcun senso di giudizio! 

Può essere veramente così? 

Ascoltiamo ciò che dice la parola di Dio: in 

Efesini 1 al versetto 4; Paolo dice questo: 

“Perché Lui ci ha scelti in Lui, prima della cre-

azione del mondo, per essere santi e senza 

colpa di fronte a Lui!” Paolo dice questo, dopo 

un versetto molto noto: “Dio ci ha benedet-

ti in Cristo con ogni benedizione spirituale nei 

luoghi celesti.” Ma come possiamo avere ogni 

benedizione spirituale nei luoghi celesti, a 

meno che non apparteniamo al cielo? 

A meno che Dio non ci veda seduti con Cristo 

nel cielo? A meno che Lui non ci veda santi, 

perfetti, senza macchia? Può davvero essere la 

verità? 

Bene, questo è ciò che dice la parola di Dio: 

quando Lui ti ha chiamato, quando Lui ti ha 

scelto per essere Suo figlio, ti ha scelto per 

essere santo e senza macchia ai Suoi occhi. 

Paolo non sta parlando di ciò che sarebbe 

accaduto quando alla fine, morendo, tu entre-

rai nella Gloria, quando andrai veramente in 

cielo! No! No! Lui sta parlando della vita dei 

santi, del popolo di Dio, dei figli di Dio, qui sulla 

terra! Così Dio ti vede come Santo e senza 

colpa! È così che Lui ti vede! Ora, voi sape-

te che ci sono molte occasioni in cui, è scrit-

to che lo Spirito ci ricorda che, di fronte Dio, 

noi siamo nudi, che non possiamo nascondere 

nulla da Lui: che Lui vede tutto, che Lui cono-

sce tutto di noi. Questo non è un problema, se 
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noi conosciamo la verità, poiché tutto ciò che 

Lui conosce dei nostri peccati, dei nostri falli-

menti, non conta perché la scrittura ci dice, che 

Lui non guarda ai nostri peccati, ma guarda a 

ciò che Suo Figlio Gesù ha compiuto per noi, 

attraverso il Suo sangue ed è qui che dobbia-

mo veramente credere in ogni cosa che Gesù 

ha compiuto, che ha già fatto per noi attraver-

so la croce. Vedete, quel sacrificio perfetto, il 

fatto che noi crediamo in ciò che Gesù ha com-

piuto per noi, ci rende senza peccato! “Quando 

noi confessiamo i nostri peccati, Lui è fedele e 

giusto da perdonare i nostri peccati e purificar-

ci da tutte le nostre ingiustizie!” Noi siamo resi 

giusti, totalmente accettevoli, santi agli occhi 

di Dio, poiché tutti i peccati, tutti i fallimen-

ti sono lavati via dal sangue prezioso di Gesù! 

Quel sangue ci lava e ci purifica è questo che 

rende possibile il fatto che noi siamo in Cristo, 

che viviamo in unità con Lui! La cosa meravi-

gliosa è che Dio non ci giudica, Dio non ci con-

danna, ma Lui ci vede nel Suo amato Figlio 

senza macchia! 

Guardate a questa scrittura da I Corinzi 1 ver-

setto 8; qui ciò che sta dicendo Paolo è che 

Dio non ci ha soltanto resi puri, ma ci mantie-

ne puri, Lui vuole mantenerci in quella posizio-

ne, fino a quando Gesù tornerà e non ci sarà 

alcuna condanna per noi, poiché noi siamo in 

Cristo Gesù! Guardiamo a quello che dice la 

scrittura: “Lui vi manterrà saldi fino alla fine!” 

Lui lo farà! Così voi siete senza colpa fino al 

giorno del nostro Signore Gesù Cristo! Vuol 

dire che, se Gesù tornasse oggi, Dio vi vedreb-

be senza colpa e voi sareste presi per esse-

re innalzati con Lui per tutta l’eternità! È così 

che Dio vuole vedervi ogni giorno della vostra 

vita, così che anche se Gesù tornasse improv-

visamente, voi sareste Suoi, voi apparterre-

ste a Dio per tutta l’eternità! Questa è la cosa 

meravigliosa della nostra salvezza! 

Ora sentite la preghiera di Paolo in Filippesi 

1 versetto 9: “E prego che il vostro amore 

abbondi sempre più in conoscenza e in ogni 

discernimento.” 

Vedete, quello che vi sto ricordando è questa 

conoscenza e questo profondo discernimen-

to di cui abbiamo bisogno nell’avvicinarci alla 

parola di Dio, in ciò che Lui ha compiuto per 

noi attraverso Gesù! Voi potete capire ciò che 

è meglio ed essere puri, senza colpa nel giorno 

del nostro Signore Gesù Cristo! Questo è il pro-

getto di Dio per voi! Lui non vuole condannar-

vi o giudicarvi, non vuole mai abbassarvi, Lui 

vuole che voi vediate il Suo perdono, che è così 

potente e così completo, che quando Lui guar-

da verso di voi, Lui non vede sbagli e fallimenti, 

ma vede la perfezione, la mancanza di colpa di 

Gesù! Lui vi vede rivestiti di Cristo! Parleremo 

ancora di questo un pò più avanti. Ora dobbia-

mo capire qualcosa di noi stessi, questa verità: 

il fatto di essere senza colpa, santi, è certamen-

te vero per il nostro spirito, la scrittura dice che 

noi abbiamo lo spirito che è la parte più profon-

da del nostro essere, Dio è Spirito quindi tutta 

la Sua capacità di comunicare personalmen-

te con noi, è attraverso il nostro spirito. Prima 

che noi fossimo nati di nuovo, noi eravamo spi-

ritualmente morti, ma ciò che lo Spirito Santo 

ha compiuto, quando noi siamo nati di nuovo, è 

che Lui ha portato la vita nel nostro spirito, così 

che ora noi possiamo conoscere Dio, possiamo 

udire la voce di Dio, possiamo comunicare con 

Dio: noi possiamo parlare con Lui e Lui con noi! 

La vostra vita dell’anima è la vostra vita natu-

rale che consiste nella vostra mente, le cose 

che pensate, le vostre emozioni, le cose che 

voi provate, la vostra volontà, le decisioni che 

voi siete in grado di prendere! Ora vedete, que-

ste verità di cui stiamo parlando, sono vere a 
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proposito del vostro spirito interiore: nel vostro 

spirito, Dio vi vede senza macchia, nello Spirito, 

Lui vi vede senza peccato, nello spirito, Lui vi 

vede resi perfetti, possiamo vederlo in un istan-

te nelle scritture! Lui vi vede resi giusti! Lui vi 

vede resi santi! Voi vedete che non siete nessu-

na di queste cose solo per i vostri sforzi e cer-

cando di essere ciò che Dio vuole che voi siate, 

no, questo è ciò che Dio vi ha donato! 

Quando vi ha donato queste cose? 

Nel primo istante in cui voi avete creduto! 

Queste sono tutte verità fin dal primo minuto, 

non si tratta del fatto che mentre voi diventate 

più maturi come cristiani, allora voi diventate 

sempre più senza colpa, o diventate più santi, o 

voi diventate più giusti! Dio vi ha dato la perfe-

zione della mancanza di colpa, della mancanza 

di peccato, della totale giustizia e della santità, 

proprio dal primo momento! 

Ma nella vostra vita dell’anima, nella vostra 

vita naturale, voi non vedete questa perfezio-

ne! Qualche volta voi vi accorgerete che dovete 

veramente vergognarvi di qualche peccato, di 

qualcosa di sbagliato o qualsiasi altra cosa, voi 

sapete che avete fatto qualche pensiero non 

santo, avete avuto un’attitudine a condanna-

re gli altri, sapete che avete compiuto qualcosa 

di ingiusto, un’ingiustizia. Quindi sembra che 

in questo ci sia una completa contraddizione, 

perché voi siete una cosa nello spirito e un’al-

tra cosa nell’anima! 

Quindi, che cosa intende Dio? 

Ciò che Lui vuole è che la vita dello Spirito inva-

da la vostra anima! 

Quando voi guardate a voi stessi, non è una 

bella cosa da fare, lasciate che ve lo dica! È 

molto meglio guardare a Gesù, è meglio guar-

dare alla Verità, piuttosto che guardare a se 

stessi e vedere un fallimento! Quando voi guar-

date a voi stessi, allora siete ben consci del 

vostro fallimento, siete consci di tutte le imper-

fezioni nella vostra vita, ma Dio non vuole che 

noi viviamo in modo negativo, con una attitudi-

ne negativa, con un modo negativo di pensare, 

Lui vuole che voi guardiate a voi stessi, come 

Lui vi ha resi! Lui vuole che voi sottomettiate 

quella vita naturale che avete nell’anima, alla 

vita perfetta che Lui vi sta dando nello Spirito, 

così che più di quella vita dello Spirito, possa 

veramente influire sulla vostra anima. 

Paolo, il grande Apostolo, ha capito que-

sto, così, quando parla ai Tessalonicesi, dice: 

Possa Dio stesso, il Dio della pace, santificar-

vi attraverso questa verità; Lui può farvi santi. 

Santificarvi veramente, voi avete già questa 

santità nel vostro spirito, ma Lui vuole che la 

Sua santità sia nella vostra anima e anche nel 

vostro corpo, così che possiate presentare il 

vostro corpo come un sacrificio vivente santo 

ed accettevole a Lui! 

Ora, Lui vi ha santificato, con il processo che è 

chiamato santificazione, vi rende santi perché 

voi diventate sempre più santi nella vostra vita 

dell’anima, la vita naturale che procede duran-

te tutto il vostro vivere sulla terra. Quindi Paolo 

dice: Possa Dio stesso, il Dio della pace san-

tificarvi sempre di più nel vostro spirito, nella 

vostra anima e nel vostro corpo, per mante-

nervi senza macchia, alla venuta del nostro 

Signore Gesù Cristo! 

Lui può mantenervi senza macchia, solo se voi 

siete già senza macchia! Vedete, Lui vi rende 

senza macchia, questa è la vostra realtà spiri-

tuale, Lui vi rende santi, vi rende giusti, vi rende 

perfetti per sempre ai Suoi occhi! 

Ora Lui vuole che questa santità, questa irre-

prensibilità sia riflessa sempre di più nella per-

sona che voi siete. 

Vedete, io chiamo questo: il primo minuto! 
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Questa è la verità su di voi, quando all’inizio, 

siete nati di nuovo, ma è anche un modo di ini-

ziare la giornata, è un modo per iniziare ogni 

volta che voi pregate o ogni volta che adorate 

il Signore. Da quale base, o se volete da quale 

posizione voi pregate, voi adorate? Voi prega-

te come qualcuno che è impuro, malvagio, un 

fallimento peccaminoso, uno che appartiene al 

mondo? No! No! 

Voi lo adorate come qualcuno che Lui ha chia-

mato, che Lui ha scelto, che Lui ha accetta-

to, che Lui ha reso senza colpa, che Lui ha reso 

santo, che Lui ha reso giusto, che Lui ha reso 

perfetto per sempre! Si tratta di ciò che Lui 

pensa di voi ed è quello che voi dovete pensare 

di voi stessi! 

Non in un modo irreale dicendo: “Io sono per-

fetto, Io non posso fare nulla di sbagliato!” 

Perché voi sapete che questa non è la veri-

tà nella vostra vita nell’anima, ma vedete, que-

sto è ciò che io sono mentre sto di fronte a Dio, 

lavato, purificato con il sangue di Gesù, così 

che quando io ho amicizia con Lui, quando io 

Lo prego, io non sto pregando, come qualcuno 

che è un totale fallimento e piagnucolo dicen-

do: “Per favore Signore fai qualcosa per me!” 

Io ho la confidenza di venire proprio di fronte al 

Suo Trono, con un cuore sincero e in piena cer-

tezza di fede, poiché io so, io credo in ciò che 

Lui ha compiuto in me! Non per qualcosa che 

io ho fatto, non per qualcosa che avete fatto 

voi, ma solo per il prezioso sangue di Gesù! 

Quando Paolo parla ai Romani, lui gli spiega 

il Vangelo della salvezza! All’inizio del capito-

lo 5, lui dice: “Perciò i peccati per i quali siamo 

stati giustificati attraverso la fede” , attraverso 

la fede! Vedete, questa è una questione di fede! 

Attraverso la fede, noi abbiamo la pace con 

Dio! Ora, voi avete pace con Dio, quando non 

c’è nulla che disturbi questa pace, quando non 

c’è nulla contro questa pace, nulla che inter-

venga nella vostra unità con Dio, con Cristo, 

allora voi potete lodare nella potenza del Suo 

sangue prezioso, che lava, che purifica, che ci 

libera da tutto ciò. 

Così noi siamo giustificati, attraverso la fede 

che abbiamo messo nel sacrificio che Gesù ha 

compiuto per noi! Noi abbiamo pace con Dio 

per il nostro Signore Gesù Cristo, con Colui 

al quale noi abbiamo accesso per fede, nella 

Grazia nella quale ora noi viviamo! Questa è 

Grazia! È solo per la Grazia e la misericordia 

di Dio che voi siete stati resi senza macchia, è 

solo per la Grazia e la misericordia di Dio che 

voi siete stati resi giusti, che Dio non vi vede 

come peccatori, ma vi vede come dei santi! È 

solo per la Grazia e la misericordia di Dio che 

voi siete stati resi santi, è solo per la Grazia di 

Dio, che Lui vi vede perfetti per sempre! 

Noi ci stiamo arrivando, noi abbiamo conside-

rato ciò che dice Paolo, ma che ne dite, di ciò 

che ha detto Gesù stesso! Considerate ciò che 

dice Gesù al capitolo 5 di Giovanni al versetto 

25: “Vi dico in verità, che chiunque ode la Mia 

parola, chiunque ascolta le Mie parole e crede 

in Colui che Mi ha mandato, ha la vita eterna!” 

Ora, che cos’è la vita eterna? La vita eterna è la 

vita di Dio! 

La vita santa, la vita senza macchia, la vita giu-

sta, la vita perfetta! 

Non c’è nulla d’imperfetto nella vita di Dio, 

nella vita eterna di Dio! 

Noi dovremmo già essere d’accordo su que-

sto! Allora Gesù dice che chiunque crede in Lui 

ha questo dono di vita eterna! E’ un dono del 

Regno di Dio! 

Lui ha detto ai Suoi discepoli: “Non temere pic-

colo gregge, poiché il Padre ha scelto di darvi il 



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it7

Regno!” Allora Gesù dice che: “Chiunque crede 

in Me e nel Padre che Mi ha mandato, ha la vita 

eterna! Non sarà giudicato, non sarà condan-

nato! Ma è già passato dalla morte alla vita!” 

Dalla morte che noi meritiamo come peccatori, 

alla vita che noi abbiamo in Cristo! La vita che 

noi abbiamo con Dio! 

Credete in Gesù? Credete in ciò che la parola di 

Dio dice di voi? 

State cominciando a vedere voi stessi come vi 

vede Lui? 

Torniamo a Corinzi 1 al versetto 1, proprio all’i-

nizio, ora Paolo sta scrivendo questa lette-

ra ad una chiesa che ha così tanti problemi, io 

penso ad ogni denominazione oggi che vorreb-

be esserne liberata: ci sono ogni tipo di cose 

malvagie che continuano ad accadere in quel-

la chiesa, Paolo risponde ad una lettera che gli 

è stata scritta dai santi anziani, che dovevano 

affrontare questi problemi, ma prima di pensa-

re a questi problemi, Paolo ricorda la verità ai 

Corinzi! In questa lettera al capitolo 1 al verset-

to 2 , si rivolge a: “Coloro che sono stati santifi-

cati in Cristo Gesù e chiamati ad essere santi!” 

Coloro che sono stati resi santi. Questo è ciò 

che Dio dice ai santi in Corinto: Che cosa state 

facendo? Siete impazziti? Perché fate questo e 

quell’altro? Perché c’è della divisione in mezzo 

a voi? Perché stanno succedendo delle cose 

scorrette? Perché ci sono tutti questi problemi, 

quando Dio vi ha già santificati, resi santi nel 

vostro spirito e chiamati ad essere santi nella 

vostra vita naturale, la vostra vita dell’anima? 

Lui vuole che la Sua santità sia riflessa nelle 

vostre vite! Non la vostra propria volontà, ma 

la volontà di Dio! Così vedete, Paolo sta dicen-

do questo, ad una chiesa che è piena di pro-

blemi, ma non si rivolge soltanto alla chiesa di 

Corinto, si rivolge anche a te! Si rivolge anche 

alla chiesa di Kingdom Faith! 

Si rivolge ad ogni chiesa, poiché guardate a 

ciò che dice: “Insieme a tutti coloro che ovun-

que proclamano il nome di Gesù Cristo come 

Signore loro e nostro!” 

Vedete, questa è la verità per la chiesa ovun-

que! Dio cerca una chiesa santa che possa 

influire, impattare il mondo con il Vangelo, in un 

modo veramente molto più potente di quan-

to vediamo al presente! Gloria Dio per tutto 

ciò che Lui sta compiendo, ma Dio vuole farci 

vedere molto di più! 

Io credo anche che le circostanze presen-

ti, potranno aprire la strada per un movimen-

to potente dello Spirito ed è da tanto che io 

desidero vedere molto e molto di più! Io credo 

che noi stiamo già vedendo un aumento, nel 

modo in cui lo Spirito di Dio si sta muovendo 

nella vita di tanti credenti, ma accadranno cose 

tanto più grandi nei mesi e negli anni a veni-

re! Colossesi 1 al versetto 22 dice: “Ma ora Dio 

vi ha riconciliati nel corpo della carne di Lui, 

per mezzo del Suo sacrificio sulla croce, per 

farvi comparire davanti a Sé santi, senza difet-

to e irreprensibili, se voi continuate nella vostra 

fede ferma e stabile, senza staccarvi dalla spe-

ranza del Vangelo!” Vedete, questa è anco-

ra una questione di fede: voi credete in ciò che 

Dio dice di voi o pensate di continuare a crede-

re in ciò che voi vedete in voi stessi? Voi crede-

te che quando fallite sia la verità o crederete 

che la verità sia ciò che dice Dio? 

Allora, quando voi fallite, è un fatto, qualcosa 

che voi avete compiuto: voi potete peccare in 

tanti modi, ma la verità di Dio non cambia mai, 

è la stessa ieri, oggi e per sempre! Dio non avrà 

mai bisogno di revocare la Sua parola, Lui non 

dovrà mai tirarsi indietro da una Sua parola, 

Lui non avrà mai bisogno di dire: Oh! Ho fatto 

uno sbaglio! Vorrei non aver detto questo! Oh 

se solo...! No! Dio sta portando le nostre vite 
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sempre più in linea con la Sua parola. Quindi 

nella prima lettera di Giovanni, al capitolo 2 al 

versetto 20, lui dice: “Ma voi avete un unzio-

ne dal Santo e tutti voi conoscete la verità!” 

Perché? Poiché questo è il Vangelo! Che cosa vi 

ho detto questa mattina? È il Vangelo! Questo 

è il Vangelo che hanno predicato gli Apostoli! 

Loro non hanno detto: Se volete Gesù nella 

vostra vita, alzate la vostra mano! Era molto 

più profondo di questo, loro stavano portando 

la rivelazione nella vita delle persone e questo 

è ciò che Dio vuole compiere in voi! Il vecchio 

è passato! È arrivato il nuovo! Lui vuole che voi 

siate una nuova creazione, Lui vuole che voi 

viviate come una nuova creazione! 

Nella lettera agli Ebrei, al capitolo 10, al verso 

14, noi leggiamo questo: 

“Per mezzo di quel sacrificio, Lui rese perfet-

ti per sempre coloro che sono stati resi santi!” 

Ora il tempo in cui è scritto questo versetto è 

molto importante, poiché il tempo del verbo 

dice ciò che Dio ha compiuto, se lo sta com-

piendo ora o se promette che continuerà a 

compierlo nel futuro! Ma questo è un tempo 

passato, è un passato remoto: Lui rese perfet-

ti per sempre coloro che sono stati santifica-

ti, coloro che sono stati resi santi, coloro in cui 

Dio sta operando per renderli più e più simili a 

Gesù! Ora, durante il corso degli insegnamen-

ti vi ho detto un gran numero di volte, che Lui 

vi ha resi perfetti, voi dovete crederlo, non si 

tratta di dire: “Se noi diciamo che siamo senza 

peccato noi inganniamo noi stessi e la verità 

non è in noi.” 

Perché continua: “Ma se noi confessiamo i 

nostri peccati, Lui è fedele e giusto da per-

donare i nostri peccati e donarci la rettitudi-

ne.” In altre parole, ogni volta che Dio ci purifi-

ca, ci porta alla perfezione! Vedete, quello che 

dovete capire è questo: proprio dal primissimo 

momento in cui voi siete stati salvati, Dio vi ha 

resi perfetti, Dio vi ha resi santi, Dio vi ha resi 

giusti, Dio vi ha resi senza colpa! 

Tutto ciò è il frutto del sacrificio che Lui ha 

compiuto per voi sulla croce! 

Questa purificazione è stata compiuta dal san-

gue di Gesù! Così, questo sangue che è stato 

sparso sul Calvario, come Dio ha stabilito per 

voi, ha permesso il dono dello Spirito Santo, 

poiché vedete, se noi dobbiamo vivere la vita 

dello Spirito, che Dio ci ha dato come dono, 

proprio dall’inizio della nostra esperienza cri-

stiana, non c’è nessuna possibilità che noi, 

attraverso le nostre forze e la nostra abilità, 

possiamo fare qualcosa che trasformi la nostra 

vita naturale, quella che viviamo ogni giorno. 

E’ per questo che Dio ci ha donato lo Spirito 

di santità, lo Spirito Santo, il Suo Spirito, lo 

Spirito di Dio! Ora lo Spirito Santo è Dio, nello 

Spirito Santo non c’è nulla che non sia Santo, 

non c’è nulla d’imperfetto, non c’è alcun pec-

cato, non c’è nulla che sia ingiusto. Quindi Dio 

ha compiuto qualcosa che potrebbe sembra-

re strana: Lui ci ha resi santi ai Suoi occhi, così 

che ora, lo Spirito di santità possa entrare 

nel nostro corpo, che diventa un tempio dello 

Spirito Santo, e nelle nostre vite! 

Che cosa sta succedendo? Bene, ascoltate; 

Gesù arriva dalla perfezione del Cielo, nell’im-

perfezione del mondo, ora, non è che Lui ci 

renda perfetti, ma Lui inizia a rendere perfet-

to, ciò che è imperfezione agli occhi di Dio! 

Proprio come Gesù è venuto a stare nell’imper-

fezione del mondo, così anche lo Spirito Santo 

è venuto in qualcuno che è reso perfetto, ma 

è venuto nell’imperfezione della vostra vita 

dell’anima, proprio come Gesù è venuto nel 

mondo, così lo Spirito Santo è venuto a stare 

nel vostro cuore, nelle vostre vite, sapendo che 

nelle vostre vite dell’anima, non è stata anco-

ra compiuta completamente la perfetta vita di 
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Gesù, ma lo Spirito Santo è in grado di trasfor-

marvi a Sua somiglianza di Gloria in Gloria! Lui 

è in grado di far sì, che più e più del Suo Spirito, 

diventi realtà nelle vostre vite dell’anima! 

Questo è ciò che noi abbiamo bisogno di capi-

re: come può lo Spirito Santo che opera così in 

me, far sì che più della Sua mancanza di colpa, 

più della Sua santità, più della Sua giustizia, 

più della Sua perfezione, sia veramente rivela-

ta nella persona che io sono, fino a farmi diven-

tare la persona che Dio vuole che io sia, nelle 

cose che io dico e nelle cose che io compio? 

Come può accadere tutto questo? Ora io non 

ho il tempo per rispondere veramente a que-

sta domanda, nei prossimi minuti che abbia-

mo oggi, ma la prossima settimana vi parlerò 

ancora e questo è quello che vi voglio mostra-

re: come per la Grazia di Dio, per la potenza 

dello Spirito Santo, possa arrivare molta più di 

questa trasformazione nelle vostre vite! Prima 

di tutto ci sono due cose essenziali: che voi 

crediate ciò che Dio dice di aver compiuto in 

voi, tutta la verità riguardo a quel primo minu-

to in cui Lo avete incontrato, poiché se voi non 

credete in questo, vuol dire che avete indirizza-

to la vostra mente e la vostra conoscenza con-

tro questa rivelazione della verità, che Dio ci 

ha dato nella Sua parola e questa non è una 

cosa furba da fare, perché vorrebbe dire: Io ne 

capisco più di Dio! Questa non è una verità per 

nessuno! Quindi noi dobbiamo capire questo 

e secondariamente noi dobbiamo volere, ciò 

che Dio vuole per noi: Lui vuole che molto più 

della Sua vita sia riprodotta nelle nostre vite, 

perché? Perché non è una cosa che riguarda 

solo noi stessi o che Dio abbia in mente per te 

come persona, ma Lui vuole vedere la vita dello 

Spirito irradiarsi dalla tua vita. 

Lui vuole veramente che tu rifulga della Gloria 

di Dio, perché allora Lui sa, che tu sarai più 

efficace nella tua testimonianza, che avrai un 

impatto più grande nella vita degli altri, che Dio 

sarà in grado di contare su di te in modo più 

efficace, mentre tu sei nel mondo. Più la verità 

di quel primo momento si riflette ora nella tua 

vita, in altre parole, più del Suo Spirito è nella 

tua vita dell’anima, più irradierà dal tuo corpo; 

più tu vivi in questa verità, più Dio può usarti e 

ci sarà un frutto più efficace nella tua vita! 

Si tratta di questo! Perché tu non porterai mai 

frutto, cercando di essere fruttifero, ma solo 

permettendo che la vita di Dio in te sia espres-

sa attraverso di te, così che i fiumi d’acqua viva 

sgorgheranno da te e ciò di cui veramente sto 

parlando è questo fiume di acqua viva che Dio 

ha messo in te, il fiume che sgorga dal Trono di 

Dio, il fiume nel quale c’è solo santità, perfezio-

ne, nessun peccato, nessuna cosa ingiusta! 

Vi mostrerò come la scrittura ci insegna come 

possiamo rivestirci di Cristo, così che non 

siamo più nudi di fronte a Lui, perché allora Dio 

ci vedrà come ci vuole vedere: in Cristo Gesù! 

Resi santi e perfetti per sempre! 

Ora unitevi a me in preghiera e ovunque voi 

siate, chiudete gli occhi, se volete umiliarvi di 

fronte a Dio, seguitemi in questa preghiera, 

ma questa deve essere la vostra risposta per-

sonale, voi potete stare in piedi o sedervi, ma 

ora rivolgete completamente il vostro cuore al 

cuore di Gesù. 

Prima di tutto voglio che voi ringraziate il 

Signore, dite: Grazie Signore per tutto ciò che 

Tu hai compiuto per me attraverso il Tuo amato 

Figlio Gesù Cristo! Grazie che quando Lui è 

venuto dalla Gloria e dalla perfezione del Cielo 

nell’oscurità di questo mondo peccaminoso, 

quando Lui è venuto e ha portato la luce della 

Tua verità, è venuto per me! Sì! E ditegli que-

sto! “Grazie Signore, che sei venuto per me! Sei 
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morto per me! Hai dato la Tua vita senza pec-

cato, per rendere me senza peccato! Hai dato 

la Tua vita che non aveva alcuna colpa, per ren-

dere senza colpa me! Hai dato la Tua vita giu-

sta, per rendere giusto me, per rendermi total-

mente accettevole alla Tua vista! Hai dato la 

Tua vita Santa e attraverso la purificazione del 

Tuo sangue, io posso essere reso santo! Grazie 

Gesù! Grazie Padre per aver mandato Tuo 

Figlio a compiere tutto questo per me!” 

Ora ringraziateLo per il dono del Suo Santo 

Spirito che ci parla di Lui! 

Grazie per questo dono! Grazie Signore, che 

quando sono nato di nuovo, quando sono stato 

battezzato nello Spirito Santo, il Tuo Spirito è 

venuto a vivere in me! 

Il Perfetto, il Santo, il Giusto, lo Spirito di Dio 

ha invaso il mio corpo, la mia anima, e proprio 

come Gesù è venuto nell’oscurità peccaminosa 

del mondo, così io Ti ringrazio del Tuo Spirito 

Santo che è venuto nella mia vita, che triste-

mente non riflette ancora in ogni occasione la 

santità e la perfezione di Gesù! 

Ma io Ti ringrazio per questo dono prezioso! 

Ora voglio che facciamo una cosa veramen-

te importante, sono sicuro che alcuni di voi, lo 

hanno già fatto nel passato, ma riaffermiamo-

lo oggi e diciamo: Padre io arrendo di nuovo la 

mia vita a Te! Io voglio vivere nel bene di tutte 

queste verità che ho ricevuto nel primo minu-

to con Te, io voglio che queste verità influisca-

no sempre di più, nella mia vita dell’anima, 

nella mia vita naturale, nella mia vita di tutti 

i giorni! Che sia trasformata sempre di più a 

Tua somiglianza! Che io diventi sempre di più 

come Gesù, così che io possa essere più effica-

ce nel mondo, con la mia testimonianza, nelle 

mie relazioni, nel modo in cui la mia vita tocca 

la vita di altre persone, anche in questo periodo 

di distanziamento sociale! 

Signore, che la Tua vita scaturisca dalla mia 

vita come un fiume di acqua viva! 

Io lo voglio Signore! Desidero veramente que-

sto, perché è questa la Tua volontà per me 

e per ogni credente sulla faccia della terra! 

Grazie che Tu non hai mai un progetto infi-

mo per ogni cristiano, e questo Tuo proget-

to continua a farci essere sempre più come 

Gesù! Grazie Signore che mentre io oggi arren-

do di nuovo la mia anima a Te, mentre io credo 

ogni giorno in questa settimana, che io posso 

cominciare dal punto di partenza, che io non 

sono un miserabile fallimento e che deve esse-

re più spirituale, ma che Tu mi hai reso senza 

colpa, accettevole, santo, giusto, perfetto! 

Signore io Ti ringrazio che mentre vivo ogni 

giorno e ogni volta che mi rendo conto che 

queste grandi verità non sono riflesse in quel 

momento, in ciò che penso, in ciò che dico o in 

ciò che faccio, immediatamente io credo che il 

Tuo Spirito mi convince, mi fa sentire proprio 

male per un momento, ma mi dice: “Non è que-

sto che tu sei veramente! Grazie Signore che 

immediatamente io, in quel momento, dico: 

Signore perdonami! E Tu mi restauri ancora in 

quella posizione, che Tu hai reso possibile per 

me, attraverso Gesù! Io non devo nemmeno 

aspettare il mio successivo momento di pre-

ghiera, ma Tu mi perdoni subito! Tu mi ristabili-

sci subito! 

Ora ringraziate il Signore per il meraviglio-

so amore che ci dimostra con questo. Mentre 

voi comunicate questo Vangelo ad altri, porta-

te tutto il Vangelo, non solo alcuni piccoli pezzi, 

riflessioni sul Vangelo, ma dimostrate quan-

to potente e meravigliosa sia la trasformazio-

ne che Dio vuole portare nella vita degli altri, 

come ha fatto con voi! Amen! 

Che il Signore vi benedica e vi usi per la Sua 

Gloria durante questa settimana! AMEN.


